

Xalapa, Ver. a 09 de julio de 2001

C. Miguel Angel Granados Chapa

Para su conocimiento y posible interés como tema de columna, envío a usted documentos relativos a un asunto que me atañe de modo personal, pero que constituye también un presunto ataque sucio desde el poder político al oficio periodístico, al régimen de libertades de expresión y de prensa y al derecho a la información.

El modo de ejecución: una campaña de soeces y burdas calumnias en mi contra a través de libelos anónimos, ya desmentidos, distribuidos masivamente mediante correo, volantes e inserciones pagadas anónimamente en tres periódicos de la capital de Veracruz.

El motivo, las publicaciones sobre funcionarios públicos y programas de gobierno estatal-particularmente el festival Cumbre Tajín- en el Diario Az , del que soy Director general adjunto, y en la columna *Asuntos Públicos* que escribo en este mismo diario de lunes a viernes.

Los hechos ocurrieron la semana pasada en Xalapa, Veracruz, y para sustentarlo envío adjunta la siguiente documentación:

Dos versiones del libelo, escritos de defensa, querrela en contra de los editores de dos diarios por delitos de difamación y calumnias, carta de coordinador de comunicación social del gobernador miguel alemán invitándome a retractarme de las imputaciones al gobierno del estado, mi respuesta, ratificando el señalamiento. Además, envío muestras de algunas columnas publicadas recientemente sobre el festival cumbre Tajín, y acerca de algunos funcionarios favoritos del régimen.

Asimismo, remito los ejemplares del diario Az jueves y viernes pasados, donde existe información sobre el tema.

Espero el asunto merezca su atención y pudiera contribuir a su divulgación como una forma de defensa de las libertades de opinión y prensa, del derecho al ejercicio de un periodismo crítico e independiente. Y, en lo personal, me ayude a garantizar mi integridad física y la de mi familia y el respeto de mis derechos en este estado de Veracruz todavía en la pre - transición a la democracia.

Atentamente



Lic. Eduardo Coronel Chiu
Director General Adjunto

PD: Su columna se publica en nuestro Diario